



La paloma Milo y su travesía

Milo era una paloma que recorría el mundo buscando nuevas aventuras para ayudar a cuidar el medio ambiente. En una de esas aventuras llegó a la ciudad de Concepción, al Colegio La Providencia. Ella siempre trataba de cuidar el medio ambiente recogiendo la basura de las calles, de las playas y todo aquello que contamina el medio ambiente.

Al llegar al colegio se dio cuenta de que había muchos niños jugando en el patio y pensó: ¿qué estarán haciendo estos niños y niñas en el patio?, luego se dio cuenta que estaban en recreo, los observó y se sentía muy feliz de verlos cómo corrían y jugaban en el patio. Luego de un rato escuchó una campana que avisaba a los niños y niñas debían volver a su sala de clases. Al observar nuevamente cómo estaba el patio sin los niños, sintió mucha tristeza y decepción al ver que estaba lleno de basura, que los niños no tenían conciencia del daño que le estaban haciendo a su colegio y al medio ambiente.

Desde lejos vio como unas personas comenzaron a limpiar y barrer el colegio, recogiendo la basura, se acercó a ellos y les preguntó si les podía ayudar a limpiar, se presentó les contó sobre su misión de ayudar a cuidar el medio ambiente. Los tíos auxiliares se sintieron muy contentos de que una paloma los ayudara a mantener limpio el colegio, le dijeron que sería una muy buena idea que ella hablará con los niños y les contará de todas sus aventuras y de cómo ella ha contribuido a cuidar el medio ambiente. Los tíos le dijeron que ellos podrían hablar con la persona encargada del colegio para gestionar una visita y poder generar lineamientos para contribuir a ayudar.

Pasaron unos días y Milo observaba desde lejos cómo los niños seguían ensuciando el patio y las instalaciones del colegio y se decidió hablar con la directora, para ponerse a su disposición y poder ayudar en la problemática tan grande que tenía el colegio. La directora sorprendida de que un ave tan pequeña estuviera preocupada de mantener el medio ambiente, citó rápidamente a una reunión con su equipo y expuso las ideas de Milo, todo su equipo quedó muy contento y estaban dispuestos a ayudar.

Como primera medida se dispuso que Milo pasara sala por sala explicando a los niños la importancia del cuidado del medio ambiente y cómo este afecta a todos los seres vivos; segunda medida crear una brigada ecológica a cargo de los auxiliares del colegio, ya que ellos son las personas que están limpiando constantemente, y además premiar a los estudiantes que constantemente están ayudando, y hacerlos embajadores del medio ambiente. Durante el primer semestre del año se observaron cambios en el colegio en cuanto al cuidado del medio ambiente, Milo se sentía muy feliz de haber contribuido a generar este cambio. Las personas del colegio en agradecimiento hacia Milo, por todo lo que había hecho por ellos, le construyeron una casita con materiales reciclados, para que se convirtiera en uno más de los integrantes del Colegio La Providencia de Concepción. Durante los recreos los niños y niñas visitaban a Milo y escuchaban las aventuras de esta ave en el mundo cuidando el medio ambiente.

Fin

Emilia Pineda, 5to básico A

Colegio La Providencia Concepción